



Salamanca y Brasil impulsan dos equipos de investigación

EL NORTE

VALLADOLID. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, suscribió durante su segunda jornada de trabajo en Brasil un convenio de colaboración con la Asociación para la Investigación de las Universidades de Sao Paulo a través del que se pretende impulsar la creación de equipos con-

juntos de investigación de excelencia internacional que puedan concurrir a convocatorias de proyectos competitivos. En esta misma jornada para impulsar la Red de Universidades Brasileñas vinculada al Campus de Excelencia Internacional Studii Salamantini, Hernández también firmó un acuerdo con las Facultades de Sao Paulo, según Ical.